

# ■ GOBERNADORES CIVILES Y JEFES PROVINCIALES DEL MOVIMIENTO

Son los de Badajoz, Cádiz, Castellón,  
Granada Las Palmas, Lérida, Murcia,  
Santander, Soria y Santa Cruz de  
Tenerife

Han sido nombrados nuevos gobernadores civiles y jefes provinciales del Movimiento: de Badajoz, D. Francisco Santaolalla de la Calle; de Cádiz, D. Luciano Sánchez González; de Castellón, D. Carlos Torres Cruz; de Granada, D. José María Alfiń Delgado; de Las Palmas, D. Antonio Avendaño Porrúa; de Lérida, don José Antonio Serrano Montalvo; de Murcia, D. Antonio Luis Soler Bans; de Santander, D. Antonio Ibáñez Freire; de Soria, D. Eduardo Cañizares Navarro, y de Santa Cruz de Tenerife, D. Manuel Iñesteros Gailbrois.

DATOS RIOG